



► SHEINBAUM HIZO BIEN AL DESLINDARSE: ALEJANDRO ARMENTA ...Y ARMENTA AFIRMA QUE LA MANDATARIA HIZO LO CORRECTO AL DESLINDARSE

El senador declaró que quienes se dedican a participar en procesos electorales conocen que salen publicaciones en las que promocionan su imagen

POR URIEL BAUTISTA

nacion@contrarepublica.mx

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, consideró que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, hizo lo correcto al deslindarse de los espectaculares, colocados en diferentes ciudades del país, que promocionan su imagen.

El senador morenista declaró que quienes se dedican a participar en procesos electorales conocen que en ocasiones salen publicaciones en las que promocionan su imagen. Esto ya que les llegan a obsequiar la portada de una revista, de un periódico, un banner digital, un espectacular de una revista y "en ocasiones es la revista y en ocasiones no. En ocasiones la utilizas".

"Yo escuche la semana pasada a la jefa de gobierno, a mi amiga Claudia Sheinbaum, que se deslindó de esas publicaciones. Entonces es lo correcto deslindarse cuando no eres parte de ese acto", agregó. También, destacó que revisará si no está en una situación de falta, ya que destacó que lo buscaron para ofrecerle espectaculares para promocionar su informe de actividades.

Igualmente, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en

la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, hizo un llamado, el 28 de diciembre, a sus compañeros morenistas que han colocado los espectaculares en apoyo a Sheinbaum, a "ponerse una bolsa de hielo en la cabeza" y pensar en la unidad de su partido.

El coordinador de la bancada de Morena invitó a los legisladores a serenarse ya que "hay cosas que en nada benefician a quien tiene la legítima aspiración de participar en algo que es sustantivo para nosotros que es la continuidad de la cuarta transformación". A su vez, los anuncios que promocionan a la imagen de la mandataria fueron señalados por parte de integrantes de partidos de oposición como actos anticipados de campaña; además, calificaron que estas acciones están fuera de la ley, por lo que presentaron una queja ante el INE. En contraste, integrantes del grupo parlamentario de Morena manifestaron por medio de su Twitter que fueron ellos quienes pagaron por los espectaculares en pleno "ejercicio de nuestros derechos políticos y constitucionales", pues están en contra de la censura del Instituto Nacional Electoral (INE) y consideran a la mandataria como la mejor aspirante a la candidatura de la presidencia en el 2024. ●